Piden reforzar seguridad en Coyoacán

PATRICIA CARRASCO

Tras externar su solidaridad con las PAN por Coyoacán, Héctor Saúl Téllez víctimas de la balacera registrada en la Hernández, instó al GCdMx a ser más madrugada del domingo en el bar efectivo en la desarticulación de ban-Mikali, ubicado sobre División del das criminales y de extorsionadores. Norte y Circunvalación, en la colonia Atlántida, diputados locales y federa- cualquiera de nosotros, ya sea en Coles del PAN condenaron la violencia yoacán, Cuauhtémoc o en otra parte de que sigue presente en Ciudad de México por la ineptitud del gobierno de presente, la policía de la Cuidad es Morena y el uso político de la Secreta- reaccionaria únicamente". ría de Seguridad Ciudadana,

contener la inseguridad y atrapar criminales, se dedica a sembrar delitos.

Los legisladores instaron al GCdMx a ción no se "salga de control". ser más efectivo en la desarticulación de bandas criminales y de extorsionadores que son quienes fomentan el miedo y la violencia en los establecimientos mer-

Asimismo, los panistas comentaron que buscan evitar que en Coyoacán se viva un clima de violencia como en Iztapalapa o Xochimilco.

En ese sentido, Ricardo Rubio Torres, legislador panista por Coyoacán, expuso: "los informes refieren que murieron dos personas y varios jóvenes resultaron heridos; es la muestra de que el Gobierno de la ciudad no busca proteger a la ciudadanía y no hay interés real por brindarle seguridad a las demarcaciones que son de oposición".

Comentó que mientras Martí Batres presume logros de su gestión al frente de la Ciudad, los criminales hacen de las suyas en una "tierra de nadie".

A su vez, el diputado federal del

"Salir de noche ya es peligroso para la Ciudad, pero nunca hay seguridad

Téllez manifestó que Coyoacán ha Pues esa dependencia, en vez de sufrido por la nula atención del GCD-MX y el esfuerzo del alcalde Giovanni Gutiérrez ha logrado que la demarca-



Los legisladores condenaron la balacera en el bar Mikali